
REQUERIMENTO Nº 248
  

04 de junho de 2.007
  
CRISTIANO MANFIO e CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

  
  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO  
APOSSIBILIDADE DE AUMENTAR O QUADRO DE PESSOAL DO 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DETRÂNSITO

  

Considerando queo  Departamento  Municipal  de  Trânsito 
conta  com  apenas  quatro  funcionários  eesse  número  de  funcionários  é  pequeno  para  o 
atendimento da demanda desseSetor;

  

 Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas asformalidades regimentais, 
seja  oficiado  ao  Doutor  Ézio  Spera,  DD.  PrefeitoMunicipal,  solicitando  que  Vossa  Excelência,  preste  à  esta  Casa  de  Leis, 
asseguintes informações:

  

a)- Existe a possibilidade de aumentar o quadro pessoal 
do Departamento Municipal de Trânsito?
  

b) - Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?
  

c)- Se negativo, apontar os motivos.
  

SALA DAS SESSÕES, em 04 de junho de 2.007.

  

  

  

CRISTIANO MANFIO

      Vereador – PSDB

  

  

  



  

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                 Vereador – PSDB

  

  

  

“Felizé a Nação cujo Deus é o Senhor”

SK/sk

  

  


